

Achtung – Änderung bei den VGC-Netztickets!

Die VGC-Netzkarten gelten Montag bis Freitag erst ab 9.00 Uhr, an Samstagen, Sonn- und Feiertagen ganztägig. Die Netztickets sind personenbezogen, also nicht frei übertragbar!

Ab dem 01.01.2017 wird zusätzlich zur VGC-Netzkarte eine Stammkarte mit Lichtbild benötigt – die Tickets können weiterhin im Bus gelöst werden. Das Netzticket kostet ab 01.01.2018 mtl. 53,00 EUR.

Die Stammkarte kann über unser Unternehmen bezogen werden. Bitte lassen Sie uns hierzu diesen Antrag mit einem **Passbild im Original** zukommen.

VGC – Net tickets are valid Monday - Friday starting from 9.00h, Saturday and Sunday without any restrictions. The “Net tickets” are personalized tickets, they cannot be transferred from one person to another.

Starting from January 1st 2017 you need a permanent “Basic Ticket” with a passport photo. This enables you to buy the actual monthly ticket as before by any bus driver. The ticket price from 01.01.18 is €53,--/month.

Please make sure you get the basic ticket in time. You can collect it in our office in Calw, Robert-Bosch-Straße 15 (Mo-Fr 8:00h-17:00h) or we send it by mail (order form below). We need a passport photo which is fixed on the basic card.

.....

Bestellformular für eine Stammkarte / Order form basic Ticket

*Name/Last Name: _____

*Vorname/First Name: _____

*Geb.-tag/Date of birth: _____

*Straße/Hausnr./Street/House number: _____

*PLZ/Wohnort/Town: _____

*Das Passbild im Original liegt bei! / Passport photo attached!

ÿ Ich bin damit einverstanden, dass meine Daten für die Bearbeitung der Stammkarte gespeichert werden. Meine Daten werden nicht an Dritte weitergegeben und ich kann meine Einwilligung jederzeit widerrufen. Mir ist bewusst, dass bei Widerruf die Stammkarte unverzüglich abzugeben ist.

Die mit * markierten Angaben sind Pflichtfelder!